ARCADI PLA S.A. Empresa Constructora

Política de Responsabilidad Social

ARCADI PLA S.A. es una empresa constructora que se constituyó en el año 1974, ubicada en la ciudad de Girona. Nuestra larga trayectoria nos ha consolidado como una empresa de referencia en el sector de la construcción en Cataluña, especialmente en el sector de la edificación. Somos conscientes de la importancia que tiene la responsabilidad social aplicada a nuestra actividad, es por este motivo que la empresa decidió obtener la certificación SGE21, con todo lo que comporta a nivel de cumplimiento en todos los aspectos relacionados con la responsabilidad social corporativa, con la finalidad de realizar nuestra actividad de forma socialmente responsable.

Nuestra política de Responsabilidad Social incluye tres ejes :

1. Responsabilidad con la comunidad:

Nuestra actividad como constructora debe tener en cuenta y conectar con las necesidades reales de la sociedad e impulsar cambios que promueven un desarrollo más claro, eficiente e inclusivo. Para él, identificamos en nuestra área de influencia en cada momento las diferentes expectativas de grupos de interés.

Trabajamos para maximizar el impacto positivo de las construcciones realizadas, para mejorar el desarrollo de obras más sostenibles, y en diálogo con las administraciones para comprender y dar respuesta a las necesidades actuales y futuras de núcleos urbanos.

Desarrollamos nuestras actuaciones bajo el principio de prevención de la contaminación, estableciendo sistemas previos que nos permiten evaluar y mitigar los impactos que nuestras actividades puedan producir sobre las personas o el medio ambiente.

2. Responsabilidad en el sector de actividad:

Trabajamos en la creación de nuevas capacidades en el sector que permiten diseñar mejores construcciones sostenibles.

Para participar en iniciativas sectoriales innovadoras y de calidad, promotores de entornos más sostenibles en las fases de diseño, ejecución, operación y

mantenimiento de proyectos de construcción y servicios, tratando de amplificar los impactos sociales positivos y de contribución al desarrollo local.

En el terreno ambiental, nuestras obras deben ser especialmente respetuosas y que consideramos que nuestro papel es parte de la solución en cuanto a la mitigación y adaptación ante el calentamiento global, la gestión de residuos y la preservación de la biodiversidad.

3. Responsabilidad en nuestras actuaciones empresariales:

Trabajamos con estándares de comportamiento y con el compromiso de aplicación de nuestro Código ético que guía nuestras actuaciones en un marco de integridad y ética empresarial.

Reforzamos de forma constante el sistema de control y supervisión de este marco de actuación, para el marco referente de integridad y ética empresarial.

Protegemos a las personas que trabajamos en nuestras obras. Su seguridad y su salud son una prioridad por encima de cualquier otro condicionamiento.

Integramos en nuestra cadena de valor, y especialmente en las relaciones con socios, proveedores y contratistas, estos estándares de comportamiento.

En Girona a Julio de 2022

Albert Abad Berenguer

Gerente